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С 
удьба лицеиста, признаюсь, не проста. Поступая в пятый класс, я не до конца осознавала, 
что Лицей так сильно повлияет на мою жизнь. И вот прошло 7 лет! Чудесные 7 лет, кото-
рые останутся в моей памяти навсегда. За это время я обрела лучших друзей, познакоми-

лась со многими интересными людьми, получила большое количество знаний. Я благодарна лицею 
за опыт, за возможность постоянно совершенствоваться, за правильные ориентиры в жизни. Я все-
гда буду помнить уроки русского языка и литературы с Еленой Геннадиевной Поляковой. Огромное 
ей спасибо! Именно она привила мне любовь к литературе. И я решила, что свяжу свою жизнь с 
этим предметом.  

И всем-всем учителям лицея от себя и своих одноклассников я говорю: «Спасибо! Спасибо, что 
относились к нам с теплотой и добротой, учили быть взрослыми и сильными в этой жизни, верили в 
нас и всегда помогали. Искренне хотим оправдать ваши надежды и достичь тех высот, к которым 
вы нас подталкивали всеми силами. Благодарим вас за все и желаем вам всего наилучшего на 
долгие годы». 

Расставаться с Лицеем трудно, ведь он за много лет стал для нас, теперь уже выпускников, вто-
рым домом, как бы банально это ни звучало. Мы запомним каждого, кто был с нами. Моменты, про-
житые в стенах Лицея, были лучшими. Лицей, мы тебя любим!  

Екатерина КОМАРОВА, 11В 

P.S. Дорогие наши выпускники! Все эти годы напутствием для вас был девиз лицея (надеемся, вы 
знаете его наизусть и на русском, и на английском языках). А наша редакция решила проводить 
вас во взрослую жизнь другими словами: «Помните! Реальность — это иллюзия, Вселенная — это 
голограмма. Покупайте золото (золото знаний — прим. редакции)! Пока!» Это маленький при-
вет из вашего детства от героев популярного и любимого многими сериала «Гравити Фолз». Та-
кая идея родилась у Софьи Худошиной, юной журналистки 8Б класса, и воплотилась в дизайне это-
го спецвыпуска. Оцените старания нашей редакции, ведь это все для вас!  

РАССТАВАТЬСЯ С ЛИЦЕЕМ ТРУДНО 
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М 
оя мама работает 
учителем в Лицее, и я 
прекрасно знаю, что 

такое трудиться в лучшей шко-
ле области, вне зависимости 
от количества часов и предме-
та. Поэтому от лица 11В клас-
са и от всех выпускников я бы 
хотел выразить благодарность 
всему преподавательскому со-
ставу нашего лицея!  

Труд учителя велик. Зача-
стую педагог становится для 
школьников практически роди-
телем. Ведь он учит их не 
только писать, читать и счи-
тать. Благодаря преподавате-
лю ученики постигают необхо-
димые жизненные основы: 
справедливость, честность, 
ответственность, уважение к 
людям.  

Школьники по-разному мо-
гут относиться к учителям: 

кто считает учителя настоя-
щим кумиром, а кто-то не 
любит учителей. Но в любом 
случае влияние учителя на 
нашу жизнь неоценимо. 
Только хорошему учат нас 
наши наставники. 

Выпускаясь из лицея, я бы 
хотел сказать «спасибо» 
нашему учителю истории и 
обществознания Ирине Алек-
сандровне Сафошиной за то, 
что она дала толчок к изуче-
нию социальных наук, помог-
ла нам освоить их. Однажды 
своим поведением мы довели 
её до слёз. Я не забуду этот 
момент, и мне будет стыдно 
всегда. Простите нас! Может 
быть, наше достойное пове-
дение в будущем сможет ис-
купить вину.  

Спасибо и учителю матема-
тики Ирине Александровне 
Сухненко за то, что всегда бы-
ла «на позитиве» и дарила его 
своими ученикам. Это всегда 
концентрировало внимание на 
неё, а она хитро переключала 
наше внимание на математи-
ку, что позволило её лучше 
понимать.  

Каждый учитель уникален, 

КАЖДЫЙ УЧИТЕЛЬ УНИКАЛЕН 

и именно он сделал нас таки-
ми, какие мы есть и какими 
мы будем. Спасибо всем 
учителям, которые верно и 
преданно вели нас по дороге 
знаний, не давая сбиться с 
пути. Будьте здоровы и 
счастливы теперь уже с 
нашими преемниками! 

Станислав БУЛОЧНИКОВ, 
11В 
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НА ПОРОГЕ НОВОГО ЭТАПА 

Н 
еотъемлемой частью 
жизни каждого из нас 
стал Лицей. Здесь мы 

нашли новых друзей, помощ-
ников в лице учителей, пре-
одолели первые трудности с 
учебой, научились получать 
удовольствие от решения 
сложных задач  

В этом году мы – выпускни-
ки. В это трудно поверить, 
ведь кажется еще недавно мы 
стояли на линейке робкими 
пятиклассниками. Каждый из 
нас помнит страх и волнение, 
которые мы испытывали тогда 
при виде незнакомых людей, 
из-за новой обстановки, пред-
вкушения и ожидания чего-то 
неизвестного. Но спустя неко-
торое время мы узнали друг 
друга поближе, нашли друзей 
по интересам и начали хоро-
шо общаться, постепенно ста-
новясь настоящей семьей. 

Каждый из нас был рад воз-
можности учиться в Лицее. 
Перед нами открывались пер-
спективы, о которых можно 
было только мечтать: неогра-
ниченные возможности полу-
чения новых знаний под чут-
ким руководством людей, бла-
годарность которым сложно 
выразить простыми словами. 
На протяжении всего нашего 
обучения в лицее нам помога-

ли наши любимые учителя, 
многие из которых стали боль-
ше чем просто наставниками, 
а истинными примерами для 
подражания. 

Что же сейчас мы испытыва-
ем? В нашей жизни начинает-
ся новый этап, и у каждого 
свой путь. Позади – школьные 
годы, которые не повторяются 
дважды. Наступает день, ко-
гда мы должны отпустить 
наших одноклассников и учи-
телей. Тяжело однажды поки-
нуть школу навсегда, но у нас 
еще есть время, чтобы насла-
диться этой незабываемой 
атмосферой лицейской жизни. 

Как бы сильно мы ни грусти-
ли из-за того, что наше школь-
ное время заканчивается, как 
бы ни переживали из-за неиз-
вестности, которую таит гря-
дущее будущее, улыбка наше-
го классного руководителя 
поддержит нас всегда. Свет-
лана Викторовна Баранова 
улыбалась нам каждый день. 
Мы спросили ее, почему она 
такая счастливая. И вот, что 
она сказала: «Я счастлива, 
потому что вы светитесь сча-
стьем и рядом с вами нельзя 
быть несчастливыми. Вы все 
время вспоминаете, как при-
шли в лицей, как вместе учи-
лись. Я чувствую ваше едине-

ние, радуюсь за вас. Вы мно-
гому меня научили: не уны-
вать, не сдаваться, дорожить 
дружбой, быть активной. Я не 
верю, что у вас все будет хо-
рошо, я уверена в этом. Хочу, 
чтобы у вас все получилось и 
вы стали по-настоящему 
счастливыми людьми». 

Мы выражаем ей огромную 
благодарность за неизмеримый 
вклад в воспитание каждого из 
нас. Вне всяких сомнений, мы не 
смогли бы стать такими, какими 
являемся сейчас, без такого чут-
кого и мудрого классного руково-
дителя, без человека, вложивше-
го в нас частичку своей души, 
отдававшего нам все без остатка 
и твердо верившего в нас. Каж-
дой своей победой сейчас мы 
обязаны ей и, конечно, будем 
помнить то тепло и заботу, кото-
рой Светлана Викторовна окру-
жала нас каждый день. 

От всего класса хочется ска-
зать огромное спасибо адми-
нистрации лицея и директору, 
Геннадию Рувимовичу Люби-
чу, за каждодневную работу с 
нами, организацию учебного 
процесса и предоставление 
возможностей для работы над 
собой, развития навыков и 
умений, познания самих себя 
и этого мира. 

Стоя сейчас на пороге ново-
го этапа в жизни, мы огляды-
ваемся назад и вспоминаем 
все самое хорошее и теплое, 
что случилось с нами. Нам 
удалось стать частью огром-
ной лицейской семьи, и эту 
часть себя мы будем бережно 
и трепетно хранить на протя-
жении всех следующих лет. 

Валентина БЛОХИНА, 11Б 
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Стас ЛЯПУСТИН, 11К: 
«Если в десятом классе было 
ощущение, что никакого ЕГЭ 
не существует, то начало 
одиннадцатого года обучения 
ударило не в бровь, а в глаз: 
надо готовиться. А это значит, 

ОШИБКИ ТОЖЕ РЕЗУЛЬТАТ, А... 

что после школы начались 
дополнительные занятия, 
сайт «Решу ЕГЭ» стал чуть ли 
не членом семьи, а сборник 
Баранова по обществознанию 
подобно Библии обитал на 
прикроватной тумбочке. Ко-

нечно, всё сказанное выше, 
немного утрировано мной. Да-
вайте не забывать, что труд-
ности — это опыт. Лицей от-
нюдь не создаёт вам их, 
наоборот, готовит к будущим 
сложностям. Не забывайте об 
организованности, будьте 
упорны. Не дайте лени уни-
чтожить всё самое лучшее в 
вас. Это сторицей вернется 
вам на выпускных экзаменах».  

Илья ГЕРАСИМОВ, 11К: «В 
11 классе я занимался подго-
товкой к олимпиадам, благо-
даря этому стал победителем 
парочки олимпиад, но по 
большей части 11 класс про-
ходит в подготовке к ЕГЭ. 
Надеюсь, что наш труд не 
пропадет, и мы успешно сда-
дим экзамены».  

... ТРУДНОСТИ — ОПЫТ 

Ч 
то такое выпуск-
ной класс и что вы, 
выпускники, скаже-

те нам на прощание? 

Соня ФИЛИППОВА, 11Д: 
«11 класс — это «серьезные» 
разговоры с родителями, это 
ответственность, это выбор. 
Но также это смех с одноклас-
сниками, это поддержка и 
близость родных, это прогул-
ки по вечерним улицам и меч-
тания, планы. Для тех, кому 

ещё предстоит учиться, хочу 
сказать, что упорно идти к 
своей цели - это хорошо, но 
нельзя забывать и о нервной 
системе, которой тоже нужен 
отдых. А тем, кто выпускает-
ся, хочу напомнить, что все 
только начинается!» 

Даша ХАВЛИНА, 11Д: 
«Относитесь к своему классу 
с любовью и добротой, ведь 
вы команда. Создавайте каж-
дый день с ними приятные 

воспоминания, ведь именно 
эти воспоминания будут со-
гревать вас в жизни. В лицее 
можно не только учиться, но и 
найти прекрасных друзей и 
любовь. 7 лет в лицее проле-
тели незаметно. Не думайте, 
что у вас очень много време-
ни, чтобы что-то сделать, на 
что-то решиться. Дерзайте 
сейчас!» 

Соня АРХИПОВА, 11Д: 
«Делайте, что считаете нуж-
ным. Не бойтесь самовыра-
жаться. Ошибайтесь. Ошибки 
тоже результат. А оценки — 
это не главное».  

Саша ИЛЬИН, 11Д: «Только 
когда выпускаешься, понима-
ешь, что сессия - самое про-
стое, что было в жизни». 

Маша ЛИНЕВСКАЯ, 11Д: 
«Лицей - это дом, выходя из 
которого помнится только хо-
рошее и тёплое. По-
настоящему цените его, пото-
му что с ним будут связаны 
ваши лучшие годы». 
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ЧЕРЕЗ ТЕРНИИ К ЗВЕЗДАМ 

Л 
ицей № 14 — гордое 
название образова-
тельного учреждения, 

которое красовалось на наших 
бейджиках и шевронах, когда 
мы были пятиклассниками. 
Тогда мы не осознавали, что 
пройдем путь через тернии к 
звездам, запомним всех, кто 
помог нам стать теми, кем мы 
сейчас являемся. 

О многом хочется вспомнить 
и многое рассказать. Самым 
главным «путеводителем» 
стал для нас классный руково-
дитель — Курьянова Наталья 
Анатольевна. Она строила нас 
по парам, водила в столовую, 
постоянно твердила о прави-
лах лицея, учила жизни и, ко-
нечно же, математике. Именно 
она привила нам любовь к точ-
ным наукам, благодаря ей по-
сле 6 класса 32 человека вы-
брали физмат направление, 
дожили до выпуска, однако, не 
все. Ей в этом помог учитель 
физики Юдаков Сергей Герма-
нович, который двигал стену, 
чтобы показать, что можно 

тратить энергию, не совершив 
полезной работы. Его преам-
булы в видео длиной больше 
целого учебника по физике 
навсегда останутся в нашей 
памяти. Помимо технических 
наук мы учились говорить, 
рассуждать, думать. Есте-
ственно, мы делали все это и 
даже больше на уроках Гали-
ны Николаевны Александро-
вой. Дома у нас все еще нет 
«самолета», но несколько 
«сундуков» в голове еще хра-
нятся. А еще были кружки, 
олимпиады и, конечно, лагерь 
«Энергетик».  

 Лагерь «Энергетик» — осо-
бая страница в нашей жизни. 
Название говорит само за се-
бя. Там заряжались не только 
новыми знаниями, но и бодро-
стью и здоровьем, позитивом 
на весь следующий учебный 
год. «Энергетик» – место спло-
чения детей: мы вместе ходи-
ли на мероприятия, играли в 
игры, танцевали на дискотеках 
и, конечно же, учились!  

И вот все это становится 

нашей историей, а впереди 
новые планы, ожидания и 
тревоги.  

Но сегодня хочется выразить 
огромную благодарность всем 
учителям и администрации 
лицея, которые стали настав-
никами, советчиками, в неко-
торых моментах строгими, но 
справедливыми судьями 
нашей жизни.  

Мы горды тем, что заканчи-
ваем лицей № 14! И, пройдя 
путь от 5 А до 11 А, можем 
смело сказать: “Shoot for the 
Moon. Even if you miss, you'll 
land among the stars.”  

Мария ЗАКОПЫРИНА, 11А 
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ЛУЧШИЕ ДЕТСКИЕ ГОДЫ 

Д 
рузья! Хотелось бы по-
делиться впечатления-
ми о наших школьных 

годах в Лицее №14. Множе-
ство важных событий произо-
шло в этих стенах, и неверо-
ятно тяжело оставлять всё 
позади. Сложно поверить в то, 
что пора выпускаться.  

Безусловно, в первую оче-
редь, мы благодарны учите-
лям, которые сопровождали 
нас на протяжении всего не-
лёгкого учебного процесса. 
Они настоящие профессио-
налы, и мы счастливы, что 
именно эти педагоги были 
нашими наставниками в 
школьные годы. 

Особое место в наших 
школьных буднях, конечно же, 
занимала Елена Петровна Ря-
бова — наш дорогой классный 
руководитель. Она старалась 
сделать из нас серьезных, от-
ветственных людей, которые 
будут осознанно относиться к 
своей жизни. 

И не менее важной частью 
нашей жизни были новогодние 
чаепития, поездки в 
«Энергетик», походы в театр 
(хотя не всегда легко было 
нас убедить туда идти). Эти 
события наполнили нашу 
жизнь впечатлениями, теплой 
радостью. 

И напоследок хотелось бы 
сказать, что Лицей — это ме-
сто, где прошли наши лучшие 
детские годы. Благодаря ему 
нам открылось множество но-
вых возможностей, недоступ-
ных ранее. Мы надеемся, что 
Лицей № 14 будет продолжать 
оставлять неизгладимый след 
в умах и душах всех тех, кого 
он выпускает во взрослую 
жизнь. Да здравствует Лицей! 

 
Выпускники 11Ж 
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ЦЕЛЬСЯ В ЛУНУ! 
Девиз нашего лицея — «Целься в Луну. Даже если промахнешься, все равно окажешься среди 

звезд». Выпускница этого года Ирина Скрипцова взяла эти слова на вооружение и попала в Луну, 
оказавшись среди звезд. На счету Ирины 6 дипломов заключительного этапа Всероссийской Олим-
пиады Школьников по трём предметам. В этом году она стала абсолютным победителем по исто-
рии, призёром по русскому языку и обществознанию. А в десятом классе — призёром по истории, 
одержала победу во ВсОШ по русскому языку и была лучшей в стране по обществознанию. Жела-
ем Ирине дальнейших успехов! 

— Ирина, ты в этом году за-
канчиваешь школу. Опиши 
свои лицейские годы. 
— Рассказать обо всей лицей-
ской жизни всего в одном 
предложении достаточно 
сложно. Наверное, для меня 
время, проведённое в лицее 
было одним из лучших в жиз-
ни, ведь именно здесь я 
нашла друзей и ту учебную 
атмосферу, которая мне по-
могла достичь успехов. В об-
щем, лицей — это такое ме-
сто, которое стало для меня  
практически родным. 
— Каково это — чувство-
вать, что осталось совсем 
немного до взрослой жизни? 
Как думаешь, ты будешь ску-
чать по лицею? 
— Я даже не знаю... Но на са-
мом деле, мне не кажется, что 
я буду сильно скучать. Сейчас 
я с нетерпением жду следую-
щего этапа своей жизни. Воз-
можно, потом, когда лицей-
ская жизнь кончится, я почув-
ствую какую-то грусть. Но сей-
час я больше жду того, что 
будет дальше. 
— Вспомни свой пятый класс. 
Как тогда складывалась 
твоя жизнь в лицее тогда? 
— В пятом классе сразу всё 
начало складываться хорошо, 
потому что со мной из четвер-
того класса поступила в лицей 
практически половина моих 
старых одноклассников. Рань-
ше я училась в шестом лицее, 
поэтому даже в учёбе я снача-
ла не почувствовала особой 
разницы. 
— Как ты выбирала профиль 
в седьмом классе? Это было 
осознанное решение? Почему 

выбор пал именно на лингво-
математический профиль? 
— Да, безусловно, это было 
осознанное решение. Когда я 
была семиклассницей, лингво-
мат был новым направлени-
ем. Мне показалось, что это 
очень интересно, потому что я 
любила английский язык, так-
же мне не хотелось сильно 
менять учителей. Данный про-
филь стал оптимальным 
направлением для меня. Даже 
с учётом того, что я не очень 
любила математику и не хоте-
ла учить физику, я решила вы-
брать лингво-мат и сейчас аб-
солютно не жалею! 
— А как сложилось, что ты 
стала изучать углубленно 
именно историю, общество-
знание и русский язык, а не 
профильные предметы? Что 
повлияло на твой выбор? 
— Мне изначально легче да-
вались гуманитарные предме-
ты. Я чувствовала, что мне 
это интересно. Потом я стала 

думать о поступлении и реши-
ла связать свою жизнь с меж-
дународными отношениями. А 
для того, чтобы поступить на 
эту специальность, нужно сда-
вать историю. Я решила по-
пробовать себя в олимпиадах, 
а после этого полюбила этот 
предмет.  
— Почему ты стала участ-
вовать в олимпиадах?  
— Я участвовала в олимпиа-
дах с пятого класса, потому 
что все учителя говорили о 
них. Позже я узнала, что 
олимпиады — это хороший 
способ поступить в ВУЗ, а ес-
ли говорить про топо-
вые ВУЗы, то чуть ли не един-
ственный. Я всегда любила 
дух соревнований, решение 
сложных заданий, которые 
требуют особой подготовки, 
поэтому я и стала принимать 
участие в олимпиадах.  
— Случались какие-то инте-
ресные истории, связанные с 
олимпиадами? 
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— Да, конечно. На заключи-
тельном этапе олимпиады по 
истории собралась очень хо-
рошая компания, я знала всех 
ребят. Мы часто пели песни, 
играли на укулеле, общались. 
Ещё мы ходили в магазин, 
чтобы купить чак-чак, ведь мы 
находились в Казани. 
— Что бы ты пожелала бу-
дущим олимпиадникам? 
— Во-первых, как человек, 
принимающий участие в 
олимпиадах, очень прошу: 
участвуйте в них! Это не толь-
ко важно для вашего будуще-
го, но и очень интересно. Во-
вторых, я считаю, что к школе 
нужно относиться проще. Не 
думайте, что если вы пришли 
в 14 лицей, то это невероятно 
строгое учебное заведение. 
Как оказалось, это школа, в 
которой нет ничего сверхъ-
естественного. Нужно любить 
учиться, но в то же время 
нужно понимать, что не стоит 
гнаться за оценками, сильно 
из-за них нервничать. Самое 
главное — это получать зна-
ния и стремиться к ним. Тогда 
и в школе всё будет отлично. 
— Мы все знаем о твоих по-
бедах на ВсОШ. Это уникаль-
ный результат для Тамбова. 
Вспомни свою первую победу 
на олимпиаде. Что ты тогда 
почувствовала? 
— Если честно, я сначала да-
же не поверила, мне казалось 
это чем-то невозможным. 
Узнав о победе, я скорее по-
чувствовала облегчение, по-
тому что я очень долго и 
упорно готовилась, нервнича-
ла и сильно от этого устала.  
— Расскажи о своей семье. 
Есть ли человек, который, 
тебе помогает в учёбе, даёт 
напутствия, поддерживает? 
— Стоит сказать про моих ро-
дителей. Они никогда не за-
ставляли меня участвовать в 
олимпиадах, хорошо учиться. 
Говорили, что если мне это 
будет интересно, то делай, 
мы тебя обязательно поддер-
жим. Иногда бывало такое, 

что моя мама говорила 
«Может быть не стоит? Ты из-
за этого так сильно нервнича-
ешь. Не лучше ли просто 
учиться в школе?» Родители 
меня поддерживают, если я к 
чему-то стремлюсь, даже ес-
ли, по их мнению, чего-то де-
лать не стоит. 
— Победа в олимпиаде даёт 
возможность поступить без 
вступительных испытаний 
почти в любой ВУЗ. Ты уже 
определилась с местом своей 
дальнейшей учёбы?  
— Я надеюсь, что поступлю в 
МГИМО. К этому я стремилась 
с восьмого класса. Возможно, 
что-то поменяется и в послед-
ний момент я захочу посту-
пить на прикладную лингви-
стику. Но пока направлена на 
международные отношения. 
— Ты много занимаешься, 
чтобы достигать высоких 
результатов. У тебя оста-
ётся свободное время? Как 
ты его проводишь? 
— На самом деле, свободного 
времени остаётся довольно 
много. Я занимаюсь народны-
ми танцами с первого класса, 
старалась не пропускать их, 
даже когда не посещала заня-
тия в школе из-за подготовки к 
олимпиадам, потому что для 
меня танцы — это отдых от 
учёбы, способ на время 
«разгрузить» голову. Но кроме 
этого я люблю читать. Поэто-
му лучший отдых для меня — 
просто сесть, заварить кофе и 
читать книгу. В данный мо-
мент мне интересно читать 
литературу в жанре фэнтези. 
Это помогает отдохнуть, пред-
ставить себе что-то новое.  
— Сейчас твои ровесники пе-
реживают из-за подготовки к 
экзаменам, за своё дальней-
шее будущее. Какие напут-
ственные слова ты могла бы 
им дать? Возможно, хочешь 
дать им советы? 
— Во-первых, очень важно 
понять, что именно важно для 
тебя в данный момент. Также 
нужно уделять как можно 

больше времени подготовке, 
выложиться на максимум на 
экзамене, а уже после отды-
хать. Сейчас весна, многим 
хочется погулять, отдохнуть. 
Мне кажется, лучше немного 
потерпеть, а потом это точно 
окупится. Во-вторых, не стоит 
очень сильно нервничать. Те, 
кто добросовестно учились и 
готовились, знают очень мно-
го, уже знают формат заданий 
и всю теорию, поэтому сейчас 
нужно всё повторить и хорошо 
показать себя на экзамене. 
— Опиши себя пятью прила-
гательными. 
— Любопытная, упрямая, це-
леустремлённая, спокойная, 
увлекающаяся.  
— Какими четырьмя словами 
ты можешь описать свои 
школьные годы?  
— Олимпиады, танцы, лучшая 
подруга. 
— Каким ты видишь своё бу-
дущее? Опиши в нескольких 
предложениях. 
— Я думаю, это будет что-то 
увлекательное, необычное, 
может быть, иногда сложное. 
Что-то, что будет постоянно 
заставлять меня идти вперед, 
двигаться и развиваться. 
— Ирина, спасибо тебе за 
интервью. Тебе и всем вы-
пускникам 2022 удачи! 

 
Над интервью работала  

Аня ЧЕПЕНКО, 8В 


